



Partis en métro de De Brouckère, Laurence Bibot et Marka sont ressortis à... Tokyo !

Laurence : "Les femmes japonaises, en plus d'être assez belles, sont d'un goût et d'un raffinement vestimentaires très développés. Et chers ! Le tout couplé à un chien - véritable animal culte - de préférence le plus petit possible."

Si pas mal de choses nous séparent des Japonais, qu'est-ce qui nous rapproche d'eux ?

Marka : "Ils sont très hospitaliers. D'une telle politesse qu'ils

n'oseront jamais vous répondre qu'ils ne connaissent pas un lieu, quitte à vous embrouiller un peu plus... Nous avons été bien reçus partout, aucun souci d'autorisation pour poser nos caméras, si ce n'est dans les salles de jeux, interdites car en partie sous la houlette de la mafia. Pourtant, l'insécurité est un fléau qui n'existe pas à Tokyo."

Laurence : "Déjà, ils nous connaissent. La Belgique, ça ne leur dit pas rien. Nos produits phares,

comme la bière - que les Japonais n'encaissent pas forcément bien ! - et le chocolat, sont très courus à Tokyo. Mais ce qui nous lie le plus à eux, c'est l'humour !"

Marka : "Nous sommes intouchables, en autodérision, mais ils ne sont pas mal non plus. Cet humour peut d'ailleurs prendre des formes extrêmes : on ne compte plus les jeux télé d'une immense stupidité, sur place..."

Interview > Alexis Carantonis